
釧 路 労 災 病 院 

2019 高校生のための医療福祉体験セミナー 

in くしろ・ねむろ地域アンケート結果 

 

●開催日 令和元年７月２１日（日） 

●参加者 １０７名（学年内訳 ４年生１名、３年生３７名、２年生６１名、１年生８名） 

         （男女内訳 男子１６名、女子９１名） 

●アンケート回収 １０７件 

 

＜希望進路について＞ 

 

 

＜参加者の感想＞  

※多数の感想をいただいてしておりますが、その中の一部紹介させていただきます。 

・時代の変化に合わせた医療やチーム医療などの人との繋がりを大切にした医療など、状況

の変化に対応した医療の提供が必要だと思った。心の治療が体の治癒に繋がることもあ

医師
7%

看護師
40%

助産師
9%

保健師
2%

薬剤師
6%

臨床検査技師
5%

放射線技師
3%

救急救命士
1%

理学療法士
10%

作業療法士
6%

言語聴覚士
3%

その他
8%

希望進路について



るので、患者を安心させてあげられる力も必要だと思った。病院勤務だと、新しいことを

進めていくということが、あまり出来ないのかなと、少し思っていた部分があったが、

色々な話を聞いて、そんなことないんだなと思えた。 

・実際の医療の体験が出来て、各仕事の具体的な内容が知れたので参加して良かったなと思

いました。また、話を聞くだけでなく“実習”という感じだったので、やりがいがありまし

た。 

・まだ、進路が決まっていない中、色々な体験が出来たので、この体験をもとに、進路を決

めて、進路実現に向けて取り組んで行こうと思う。 

・釧路ではない場所で、新しいことを学びたいけど、どのようにして地域医療に貢献するこ

とが出来るか考えたいと思いました。 

・将来は釧路で働こうと考えています。今回は実際に体験して空気感をあじわえました。良

い経験が出来て良かったです。ありがとうございました。 

・ここに来るまでは、産婦人科で働きたいと思っていたけど、他の仕事や他の科にも興味を

持つきっかけになった。 

・初めてセミナーに参加して、色んな経験が出来て楽しかった。頑張って大学に進学したい

と感じた。 

・今回このセミナーに参加して、より進路実現へのモチベーションを上げることが出来まし

た。このようなイベントにもっと参加したいです。今日はありがとうございました。 

・臨床工学士や診療放射線技師の仕事内容は新しく知ることが多かったので、とても面白か

ったです。理学療法士はリハビリばかりかと思っていたら、温熱療法などもあるというこ

とを知って、更に興味が湧きました。 

・「看護師」の中にも、いろいろな種類があって、その中の一人のお話を聞けたのが進路の

ためにもとてもいい経験になりました。 

・自分の目指す進路に必要な技術や心がまえなど少しわかりました。学べたことも多くあ

り、将来にとても役立ちました。ありがとうございました。 

・まだ、まったく進路が決まっていなかったのですが、今回で医療にとても興味が湧きまし

た。ありがとうございました。 

・今回の体験を通して、一段と医療に近づけたと感じました。沢山の体験をして、自分の進

路についてよく考えることが出来ました。 

・とても貴重な体験をさせていただきました。これから進路について意思を固めていく上

で、今日の経験を一つの指標にしていきたいです。 

・講習などを通して、自分が将来どこで働くか、何をしたいか、考えが少し変わったので、

セミナーに参加出来て良かったです。また来年も参加したいです。 

・３４１名の看護師さんがいても、１人が１０人の患者さんを相手にしなければならないほ

ど、看護師は足りていないんだなと思いました。医師も４５０床に対して５０人ととても

少なく、自分の専門だけでなくたくさんの仕事をこなす必要があると知り、驚きました。 



・看護ではしないような体験内容もあったのですが、想像と全然違って、面白かったです。

将来の視野も広げるよい機会になりました。具体的に何をしたという考えを深めること

が出来ました。 

・将来的には、一人の信頼される理学療法士として働くことが出来るよう、残りの高校生生

活を意識して過ごしていくと、今回のセミナーを通して改めて決心することが出来まし

た。 

・今日のセミナーで患者さんの気持ちを感じることが出来た。また、セミナーに参加しより

一層看護師なりたい思いが強くなった。そして、現場の人のリアルな意見を聞けて良かっ

た。 

・講演で看護師さん１人につき１０人の患者さんがついていることに驚きました。自分のや

りがいを見つけられるようにまず勉強に励もうと思います。 

・大学を卒業したあとは釧路に戻って地元で働きたいと思いました。 

・今回のセミナーに参加して、興味の湧く職業が増えました。とても参加して良かったと思

います。 

・私は作業療法士を目指しています。進学後実習等でお世話になるかもしれません。その際

はよろしくお願いいたします。 

・看護師になりたいと思っていたけどリハビリの仕事にも興味を持つことが出来てとても

楽しかったです。今回学んだことを将来に役立てていきたいです。 

・難しいこともあると思うけど、そこをちゃんと乗り越えれる看護師になりたいという意思

がもっと強くなった。 

・講話を聞いて、看護師にも色々な種類があり、知らなかったことも知れたので、とても良

かったです。将来、専門看護師や認定看護師を目指していたので、なぜその道に進んだか

のきっかけなども知れたのが嬉しかった。 

・将来、看護師になりたく実際の現場を見学してみたいと思い参加しましたが、詳しく色々

なことを知ることが出来、とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・私は未熟児でＮＩＣＵなどの機関にお世話になったこともあり、助産師を希望していま

す。今回のセミナーでより医療に対する関心が深まりました。 

・私は看護師のお仕事に興味があり、今回のセミナーを受けさせていただいたのですが、副

院長先生などのお話がとてもためになりましたし、色々な職種を体験することが出来て

とても楽しかったです。今日はありがとうございました。 

・今回のセミナーで「聞く」ことよりも「動いてみよう」といった活動がとってもとっても

楽しかったです。是非また参加させていただきます。 


